

CLUB DE PESCADORES DE BS.AS.

CASILLA DE CORREO Nº 1 SUC. 25 (1425) CAPITAL

PASARON LOS PEORES MOMENTOS ?..

A poco de iniciado 1989 el país entró en un caos económico del cual, si bien varias veces se realizaron desde el poder público evaluaciones y pronósticos de cierto grado de optimismo, dificilmente se pueda decir que hemos salido.

Todas las variables económicas fueron trastocadas. Las teorías fueron a parar al cesto de los papeles inservibles.Los pronosticadores de turno vieron caerse sus previsiones hasta lo inimaginable. Se puede afirmar que nadie acertó, que nadie logró acertar el diagnóstico, imaginar el tratamiento y plantear un pronóstico medianamente aceptable.

En esa vorágine de acontecimientos obviamente negativos en su totalidad nuestra economía del Club no podía ser un compartimento estanco y como tal sufrió los embates de lo nacional. Hiperinflación, variantes inoncebibles de un día para otro en el valor de las divisas extranjeras, precios por el ascensor y sueldos por la escalera. Para peor, las exigencias de los acreedores internacionales, obligaron a las autoridades públicas, a efectuar aumentos de los precios de los servicios mucho más allá del límite de lo soportable.

Todo éllo fue tomado como elemento de juicio para el tratamiento de las finanzas de nuestro Club. No podía trabajarse de otro modo, pues de lo contrario significaba la destrucción del gran patrimonio conseguido en 86 años de trabajo, de actividad visionaria para lograr ser la Institución más importante de América en su género.

Se trató exhaustivamente todo el sistema, tratando de constreñirse a los gas tos más elementales y en función de todo éllo , se imaginaron caminos , se dictaron normas, se implementaron mecanismos que permitieran salvar esos momentos de verdadera tragedia nacional.

Al escribirse estas líneas , pareciera que una cierta tendencia a la normalización está registrándose en la economía argentina . Un índice del costo de la vida de abril, ya cerca de un dígito, permitió, trabajando sobre todas las variables y extremando la prudencia dirigente , detener aunque sea momentáneamente los incrementos de la cuota social. Se ha dado durante todo el proceso hiperinflacionario, toda la información posible por medio de las carteleras, explicando exhaustivamente las razones de cada aumento.

Preferiamos, lógicamente producir los menores gastos posibles y por éllo este Boletín lo veníamos adeudando al asociado.

Ahora , se consideró que era el momento de hacerlo llegar a todos los asociados porque se han dado circunstancias que merecen esta información generalizada , rigurosa , y una vez más, con orgullo, podemos decir a todos los socios del CLUB DE PESCADORES DE BUENOS AIRES, gracias.

Gracias porque en todo este proceso que estamos viviendo, hemos recibido todas las expresiones de apoyo imaginables.

Desde la Asamblea de Enero que, como ya dijimos, entendemos que fue verdaderamente histórica en la vida del Club.

Pasando por el aliento expresado de mil modos en los peores momentos.

Pasando tambien por el pago de las cuotas sociales por parte de los asociados que se mantuvo durante todo este tiempo de grandes dificultades, en los valores históricos.

Continuando por los esfuerzos que muchos expresaban en los diálogos persona les, pero que no dejaron de realizar en beneficio del Club, su Club.

Porque si bien hubo un porcentaje de renuncias, en general de socios de poca o nula concurrencia al Club, tambien hubo una aceptable corriente de ingresos de socios nuevos en este tiempo, que permitió seguir adelante con una pólitica que estamos seguros fue sana y coherente.

Cuando al fin del camino el Club siga integro y sólido, sin heridas aunque su marcha de crecimiento se haya detenido esperando vientos más favorables para los argentinos, el hecho de haberlo podido mantener justifica todos los esfuerzos de socios y dirigentes.

No sabemos si han pasado o nó los peores momentos. Pareciera así, que hay signos débiles, pero signos al fin, que marcan el mejoramiento del enfermo. En tanto y en cuanto éllos se traduzcan en una disminución de la recesión pavorosa que vivimos, en un nivel más bajo y parejo de la inflación, en la normalización de un mercado de divisas que continúa errático e hipersensible, en un mejoramiento continuado del nivel adquisitivo de la gente común en una paralización de las tarifas públicas, en una mayor posibilidad de trabajo, la enfermedad habrá sido superada. Mientras tanto, aquí, en este CLUB DE PESCADORES DE BUENOS AIRES, seguiremos pensando en el mañana con fe con ilusión, con dignidad. Cercanos yá al octogésimo séptimo aniversario del nacimiento de nuestro Club, que festejaremos como siempre orgullosos de nues tro pasado, felices con nuestro presente y férreamente decididos a seguir construyendo el futuro, sigamos pescando, disfrutando de las inmensa posibilidades que el Club ofrece a sus socios y familias, que allí está la clave de estos tiempos: vivir con la mejor calidad de vida posible, en contac-

to con la naturaleza y sus emociones , en la amistad que alegra , en la paz que reconforta, en la felicidad que mejora,en la calidez de la familia pescadora. O acaso éstas, no son las grandes cosas ?..

ADIOS A UN AMIGO INOLVIDABLE

Es con verdadero , auténtico dolor que escribo estas líneas de despedida a un socio notable amigo de este Club. El Dr. Mario Martelli.

Desde muy joven comenzó a querer esta casa,acompañando a su padre, allá por los principios de los años treinta, cuando esta casa nacía , cuando el Club afirmaba, un paso maravilloso, su grandeza.

Al través de tan larga militancia fue siempre su juicio ponderado, el consejo buscado de muchísimos dirigentes y asociados. Fue su mesura y buen criterio que impuso a sus actitudes. Cada vez que se hizo oir en las Asambleas, en las reuniones de Comisión Directiva, en las sesiones del Jurado Honor que presidía, puso las pausas y los tiempos que facilitan la comprensión de los mensajes buscados, porque a todas sus virtudes agregaba una inteligencia bri llante, acompañando a una conducta de caballero realmente sin máculas.

Cuando se lo requirió para la dirigencia , no tuvo excusas ; siempre estuvo al servicio del Club.

Cuando por razones políticas, se buscó su orientación para tener pautas de trabajo en momentos difíciles, como aquel en que un régimen militar amenazó echar la tierra de la hoy lamentable península Carrasco, pegada a nuestro muelle, reclamó y obtuvo que tal acto de inusitada barbarie no se produjera. Nunca pidió que nadie se lo agradeciera, porque lo hizo en silencio y su manera de vivir no le permitía, por buen gusto, recibir ése o cualquier otro tipo de agradecimiento. Creía que había cumplido nada más que con su obligación de asociado.

Muy poco tiempo antes de su muerte , en ocasión de la despedida del año del Club, allá por mediados de Diciembre, estuvimos conversando con un grupo de amigos.Por primera vez,a su pedido,comencé a tutearlo,como si tan prolongado conocimiento se hubiera continuado en la amistad y en el afecto que siem pre le tuve , pero que un enorme respeto personal e intelectual no me había dejado simbolizar en el trato del tuteo.

Mario: fuiste un ejemplo en esta casa,un maestro,un hombre cabal en todo el sentido de la palabra. Cuando lleguen los tiempos de las emociones del Aniversario, al cual creo que nunca faltaste, sé que tu recuerdo andará de mesa en mesa del almuerzo-asado, donde se hacen fuertes los abrazos y se aprietan sólidas las manos de los amigos, en las oraciones de la misa de campaña, en todo. Y tu ejemplo, nos seguirá sirviendo por siempre.

Joaquín Rocca Rivarola

EL PROGRAMA DEL ANIVERSARIO

La Comisión Directiva,a través de la Subcomisión de Fiestas , reforzada especialmente a los efectos del OCTOGESIMO SEPTIMO ANIVERSARIO del Club ya se encuentra abocada a la organización de todos los eventos correspondientes. Las fechas fijadas son las siguientes:

El 22 de julio , con la presencia en un almuerzo de los Presidentes de los Clubes amigos y ente federativo , se llevará a cabo el concurso interclubes denominado COPA ANIVERSARIO.

El 3 de Agosto,como ya es clásico y tradicional, se llevará a cabo el ASADO ANIVERSARIO donde como es sabido,se encuentra en franca camaradería exdirigentes con los actuales,los miembros del Jurado de Honor del Club, miembros de subcomisiones,esposas y algunos empleados de la Institución más antiguos Será a las 12.30 y sin chinchulines...

El 4 de Agosto a las 11 y 30 horas , la Misa de Campaña en homenaje a todos los socios fallecidos durante la vida del Club.

Esa misma noche, a las 21 y 30 horas, la GRAN FIESTA ANIVERSARIO.

Y finalmente, el 26 de agosto a las 15 horas , la FIESTA DEL NIÑO PESCADOR, agasajo del Club de Pescadores a ése, su brazo infantil.

Así culminará un nuevo festejo, prolongado, emocionante, entusiasta . El 1% de junio se abrieron las distintas inscripciones y esperamos que este año, como tantos otros, no falte nadie a nada, pues todo merece la concurrencia del asociado y su familia. Se implementarán algunas medidas para facilitar los gastos que esas presencias demandan , cuidando lógicamente que el Club no sea perjudicado, aunque alguna previsión pueda resultar antipática , pero inevitable, tales como facilitar el pago anticipado en partes, cobro en australes al precio del dólar del día del pago, etc. En los tiempos que corren entendemos que todos comprenderán las razones de estas previsones.

TRAGEDIA POR IRRESPONSABILIDAD

Se ha producido hace muy poco tiempo , una verdadera tragedia en la llamada Punta Carrasco,como consecuencia de la imprudencia de quienes,estando obligados a hacer las cosas bien, las hicieron mal.

En efecto, disputándose un partido de fútbol nocturno, uno de los jugadores el Sr. Guassone de Pasalacqua, joven de 24 años de edad,cayó al lado de uno de los alambres perimetrales del campo de juego. De inmediato sus compañeros advirtieron que algo grave pasaba por sus quejidos y convulsiones. En pocos momentos, pese a los esfuerzos de sus amigos, murió electrocutado.

Por unos cuantos días, por causas que se desconocen pero que se imaginan, el hecho quedó en el más absoluto silencio, como han quedado tantas de las cosas referidas a ese emprendimiento de tan dudoso origen y desarrollo. Sin embargo, uno de los amigos del joven Guassone de Pasalacqua envió una

carta a los lectores de la Nación y el asunto comenzó a tratarse públicamen te. Ahora está en la justicia, que deberá dar su veredicto y castigar como se debe a los responsables, sean quienes sean. Pero, lamentablemente, nadie podrá devolver la vida al infortunado deportista. En nombre sin embargo de la verdad, los argentinos confiamos que este hecho se aclarará y los responsasables serán debidamente castigados.

Los responsables no sólo son los propietarios del emprendimiento citado, sino los funcionarios que no cumplieron debidamente con su obligación de contralor, que fueron tan tremendamente ineficientes en el cumplimiento de sus deberes.

LOS DORADOS DEL ALTO PARANA

En la presa Yaciretá estaba prevista la construcción de ascensores para per mitir la migración de los peces de ese maravilloso río. Los mismos, tenemos entendido cuestan 140 millones de dólares.

Una cifra difícil para esta Argentina absurdamente impedida, carenciada. Pero esa obra cuesta al erario nacional , más de diez mil millones de dólares. Lógicamente entendemos la necesidad de este gasto (aunque tal vez parezca demasiado cuantiosos) y tambien advertimos la necesidad de proteger nuestra riqueza natural , de la cual sin duda, la fauna ictícola forma parte activa e imprescindible . Así se consideran las cosas en el mundo y no entendemos porque aquí, no debe ser así.

Ahora bien. Mientras ésto se discute con nuestra sospecha que nunca será buena y positiva la resolución final, porque así andamos los argentinos, los dorados no pueden migrar y se amontonan frente a la inmensa pared que cierra el río.

Aprovechando la circunstancia, muchos depredadores , generalmente paraguayos matan los dorados para su venta.

La Prefectura ?..Bien gracias. Las autoridades del ente binacional ?...Bien gracias. Las autoridades municipales ?...Bien gracias.

Nadie entiéndase bien, nadie, hace ni dice nada.

Y así , como decía aquel Jefe Seattle que alguna vez transcribimos en este Boletín y en otros medios de difusión masiva, termina la vida y comienza el sobrevivir. Los argentinos, que a nuestra alta dosis de irresponsabilidad, le hemos agregado en dosis letales la falta de respuesta y de protesta, seguiremos perdiendo nuestras mejores cosas.

NUEVAS AUTORIDADES DE LA FEDERACION

En su Asamblea General Ordinaria la Federación Metropolitana de Pesca y Lanzamiento eligió a nuestro querido amigo, y Vicepresidente del Club, Hector Borzone. Así, Hector viene a ocupar el cargo que en su momento ocupó don José María Menendez, ex Presidente de esta casa y don Valentín Germano que fuera Secretario de nuestro Club. Sin duda , todo un honor para Hector y para el Club, por lo cual lo felicitamos con todo afecto.

Asimismo, tanto el Vicepresidente Primero como el Segundo, Domingo Gaetano y Luis Rodrigo, son socios del Club de Pescadores como así tambien el Secretario General Guillermo Marti y los Vocales Francisco Cinque y Maximo Orteson nuestros consocios y amigos.

Sin duda , todo ésto es una verdadera alegria para el Club de Pescadores y el deseo de que todos éllos tengan una gestión pletórica de exitos.

LOS SEGUROS IMPRESCINDIBLES

Se ha efectuado un control constante del vencimiento de las pólizas correspondientes, como así tambien de las condiciones en que las mismas han sido pactadas en cada caso.

En relación con éllo y considerando el mercado de pólizas de accidentes de trabajo, la empresa aseguradora comunicó en forma unilateral, la anulación de la misma, basada en situaciones de riesgo por los accidentes de trabajo que no puede cubrir en cuanto a la cobertura dada.

Luego de varias gestiones, se logró asegurar nuevamente a la Institución en condiciones favorables. Se han renovado tambien las coberturas de responsabi lidad cívil e incendio , tanto para la Sede Costanera como para los Anexos Comisión Directiva agradece particularmente la colaboración prestada por el consocio Dr. Héctor Blanco Khune, antiguo socio del Club de Pescadores y ex-

perto en materia de seguros,que asesoró brillantemente a esta Subcomisión.

MAS AGRADECIMIENTOS

El CLUB DE PESCADORES tiene la suerte de tener gente especializada en distintas cosas, a la que frecuentemente molestamos por algun asunto dificil y siempre están al pié del cañón.En este caso, cuando hubo que tratar el caso de la familia Girandola, tuvimos la colaboración extraordinaria del DR.MAR-QUEZ y del Sr. HORACIO DANIEL TESI, ambos expertos en el tema quienes ayudaron brillantemente en esta compleja misión. A éllos, una vez más. MUCHÁS. MUCHISIMAS GRACIAS !!!

NOVEDADES DEL "PROYECTO VANOSSI"

Gentilmente, con fecha 30-05-90, el Sr. Diputado Nacional Jorge R. Vanossi, nos hizo llegar copia del TRAMITE PARLAMENTARIO N* 2, donde se reitera y reproduce su Proyecto sobre el Club de Pescadores y la Concesión a perpetuidad de los terrenos que ocupa su muelle y edificio en la Costanera Norte. Presentado en 1986, reproducido en 1988 y ahora en 1990 nuevamente, está en las comisiones de legislación general Turismo y Deportes y Obras Públicas, esperando su resolución favorable. Será un acto de estricta justicia.

CUANDO EL CLUB VIAJA

Hace algún tiempo las excursiones, por razones que como dicen los periodistas monótonos, son de público conocimiento, se han tornado difíciles para casi todo el mundo.

Sin embargo, capeando la mala, la Subcomisión que preside Ricardo Submarino Perucca Rocca, continuúa la realización de las mismas.

Allá por Diciembre, cuando el dólar de 680 había quebrado estrepitosamente se embarcó el Club rumbo a San Blas , omnibus lleno, con tres días de pensión completa , en la hostería del Automóvil Club Argentino, que como hace tanto tiempo , regentea el buen amigo Drient , viejo amigo del Club y de muchos de nosotros, los más viejitos. La pesca resultó fabulosa . Una serie de personajes como siempre fenomenales, una gran camaradería, una comida de diez, como dicen ahora los chicos, etc. Valía la pena los 40.000 australes por todo concepto.

Ahora, en Mayo del 90 y cruzando todos los dedos para que no vuelva la "hiper", como se dice con la irresponsabilidad típica de los argentinos.... (le vamos a decir "terre" a los terremotos , "acci" a los accidentes aéreos o "enfer" a la enfermedad ?..) las huestes de Ricardo se fueron a Guamini; 47 concurrentes con un costo de 60.000 australes con bebidas y sandwi ches de miga.La pesca, de la costa y a fondo, dió resultados excelentes por la calidad y cantidad (varios pejerreyes llegaron a pesar un kilo !!!) Pronto se vuelve a Guamini y en Mar del Plata, para el 27 de julio, en la esperanza de encontrarnos con el bendito corno. Si el tiempo ayuda...Para entrar esta especie formidable necesita mucho frio, grandes heladas y un tiem-

po maravilloso. Si allí, por esa época se dan esas condiciones,es una maravilla.

REITERADAMENTE AGRADECIDOS

En esta casa grande y generosa , donde constantemente se dan casos extraordinarios de colaboración desinteresada y cabal , algunos desorejados creen que en definitiva , esos grandes gestos son algo así como una cosa que debe pasar desapercibida, sin que nadie se entere, mientras éllos, los desorejados no hacen nada más que molestar , que perturbar la tarea común con protestas sin fundamento, con quejas dignas de ir a parar al tacho de la basura. Esta reflexión, que a algunos les puede pareçer dura proviene de la realidad, que es la mejor referencia que se tiene de las cosas en la vida. Hace muy poco en la Comisión Directiva , se conversó sobre la necesidad de arreglar las sillas del comedor y del salón de actos, en general en mal es-

tado dado el tiempo que vienen cubriendo servicios . Alredor de 180 estaban bastante enclenques.

Ya se empezaban a pedir presupuestos (todos tremendos) cuando apareció uno de aquellos que siempre piden algo que hacer para el Club. FEDERICO RIGANII MUROZ. Sabedor del problema existente , ideó un sistema para arreglar dichas sillas con un costo infimo, al ofrecerse además para realizar en un pequeño taller que tiene en su propia casa para uso personal,los elementos para ese arreglo.Una planchuela en "ELE" con agujeros para tres tornillos en cada rama de la ele. Si ustedes multiplican 180 x 4 les dará la cantidad de eles que hizo solo él. La cosa es que ahora se están colocando y cuando usted se siente en una silla firme, acuérdese de Federico Riganti Muñoz.

Como Federico hay una montonera de tipos que hacen las cosas así,como Ralph Groves, siempre dispuesto a trabajar por el Club donde sea y cuando sea, las más de las veces sacándole tiempo a sus pesquerías.Cuando usted está pescan do en el Guazú, es decir en nuestro paraíso entrerriano, tal vez Ralph está sacando o poniendo un cable, arreglando algún circuito, etc. Pichi Tella, o el Conde la Pichi Tella,como se suele llamarlo ahora,es otro de estos monstruos del trabajo silencioso y generoso que hace que el Club esté como está siempre , en cuando a estado de conservación y mantenimiento y como Guazú le quedaba chico, ahora tambien se pone el overol en Chascomús y donde sea. Una maravilla !!!

BUENAS NUEVAS DE CHASCOMUS

Tras la separación del Sr. Girandola y Sra. hemos contratado nuevo cuidador del Anexo Chascomucero. Esperamos que con los buenos antecedentes recibidos de esta persona y sus primeros pasos, tengamos allí el personal que el Anexo necesita. Será cuestión obviamente de dotarlo de los elementos necesarios para su trabajo y darle la colaboración necesaria de todos , en especial en lo que hace a la comprensión y al buen trato que merece toda persona que trabaja en la Institución.

La Subcomisión que encabeza Carlos Saint Paul viene trabajando con ahinco en lo que hace a poner el Anexo dentro de los esquemas que para éllo ha fijado la Comisión Directiva, ya sea en cuanto a limpieza, orden y buen estado de todas las instalaciones, como en las prestaciones futuras que el Club desea dar allí a sus asociados , las que se irán realizando progresivamente en la medida que la situación económica lo permita, pero que tienden , como filosofía de trabajo, a dar al asociado un lugar de esparcimiento familiar y de verdadero descanso. Para éllo se estudia aceleradamente la construcción de una cocina en el quincho actual, que sería ampliado a esos efectos y una pileta de natación para tener un verdadero sitio de veraneo en la temporada estival, con las características básicas que el Club pretende de su anexos. Con respecto a los botes , se confía en poder continuar a la mayor brevedad con la reparación de la flota existente, como así tambien ha quedado comprometida la Subcomisión, en realizar nuevas gestiones para asegurar la buena conservación de nuestros botes en el Club de Pesca y Náutica (que atraviesa gravísimos problemas de orden económico) o donde fuere conveniente.

En este caso, como en todos los demás, la Subcomisión funciona como brazo de la Comisión Directiva, ejecutando las disposiciones de ésta en cada lugar o acción.

Esta ha sido siempre la manera de actuar en el Club y la que actúa como res ponsable de la dirigencia,es la Comisión Directiva a través de los mecanismos previstos.

UN GRAN DOLOR PARA TODOS

Uno de los mejores amigos, un enorme amigo , Bicho Ramos, acaba de perder a su hijo.

No hay palabras para expresar una solidaridad que todos quisiéramos que sirviera para algo, para atenuar la pena de Rosita y Bicho , porque no hay dolor más profundo, más lacerante, que el cambio de los destinos biológicos de la secuencia lógica de los hechos de la vida, como es perder un hijo.

A éllos, la congoja del Club de Pescadores, de todos los amigos, de todos los que los conocen en la inmensa grandeza de su bondad, de su capacidad de querer y hacerse querer, de su profunda simpatía.

Decir resignación,es casi como un imposible, como un absurdo.Por éso preferimos decir que los queremos ver en el Club con todos nosotros,juntos,solidarios,comprendiendo el dolor sin hablar de él porque éste debe quedar dentro hasta convertirse en un recuerdo imborrable que permita seguir viviendo

ALGO QUE SOBREPASA EL RIDICULO

Algo asi como hace dos años, un socio , el Sr. Papetti concurrió con su auto al Club, en el Anexo Paraná Guazú.Lo estacionó en la playa establecida para éllo, debajo de un techo precario de cañas que se estaba construyendo. Aparentemente, por la noche, una de esas cañas colique cayó sobre su guardabarro y tambien aparentemente le provocó una pequeña rayadura en su pintura El referido consocio inició lo que para él debe ser la batalla de su vida pretendiendo que el Club le pagara una boleta de gastos de taller, increíble mente agrandada. La Comisión Directiva, por resolución unánime y apoyándose en las previsiones estatutarias , que le fueron comunicadas a este consocio negó tan absurda pretensión. Pasó el tiempo sin recibir ninguna noticia del Sr. Papetti, ni siquiera el pago de sus cuotas de asociado, hasta que hace unos días se recibió una cédula judicial demandando a la Institución por esos daños.

La Comisión Directiva al través de su apoderado Dr. Enrique Mabromata se ha abocado al estudio del problema. Evidentemente...

ALGUNOS TRABAJOS EN MUELLE Y EDIFICIO

Se han efectuado trabajos de pintura en escalera y acceso del bar ; partes metálicas en el muelle, mareógrafo,paredes y aberturas y bancos del muelle. Se han arreglado más de cien sillas del comedor.

Se repusieron vidrios rotos en el mareografo y otras dependencias.

Se repararon cañerías de agua y gas de los daños provocados por la sudestada; rajaduras en la pared noroeste del mareógrafo; válvula del tanque de agua
del mareógrafo y cambio de flotador; se inició en las torres de luz del muelle ese trabajo; las luces de prevención para la navegación aérea de la torre del edificio; techos de comedor y cocina; escalera de acceso al edificio
dañada por la sudestada; protección a la escalera de acceso al río; cerraduras en puertas y ventanas en general; paredes de Secretaría y Tesorería, etc.
Se repusieron la escalera de acceso al Salón de Fiestas: agrotileno y arena
del lugar de juegos infantiles; tablones de muelle; llaves de luz, etc.
Estas tareas, que en general no se notan, no se ven, llevan un enorme trabajo,
tiempo y dedicación, que el socio debe conocer por este medio para saber que
se hace con el tiempo y los medios económicos del Club.

OTROS TRABAJOS GUAZUCEROS

La sudestada que tanto afectó a las costas del Plata y al Delta en general, provocó daños en nuestro querido Anexo.

La eficiencia de la Subcomisión que conduce Angel Lito (el Flaco) Colombo y la enorme capacidad de trabajo de sus colaboradores, más la actividad febril de Rafael, han permitido borrar por completo las huellas del meteoro (no parece redacción de algún tabloid de la mañana ?...)

Se ha reconstruido el muelle central y norte; se retiraron los camalotes que molestaban para pescar; se reconstruyó la parte dañada del tanque australiano y se lo terminó; se repararon las bombas sapo y se reconstruyó la cañería correspondiente; el tendido eléctrico del muelle a nuevo; reposición de tablas arrancadas en muelle y pasarela y se repararon y fijaron maderas del muelle de niños. Se terminó de poner en condiciones la terraza que será en primavera y verano un magnifico lugar de estar.

Se instaló un silenciador para el motor del generador de energía; se reparó a éste y se lo puso a punto; se recambiaron tres baterías y se terminó de instalar un grupo auxiliar para recargarlas; se reparó el motor LOMBARDINI de la máquina de cortar pasto; el motor Milrod , de la máquina auxiliar; se instaló una nueva cuchilla en la desbrozadora; reposición de vidrios en galpón y torre de agua; se adquirieron nuevos manteles y vajilla, repárandose asimismo el tanque de gasoil. Tambien se repararon dos ventiladores de techo portón de acceso al taller, ventana de la sala de bomba de agua, hélice del motor Jhonson, chimenea de parrilla del quincho; se hizo limpieza general de parque y costas y se efectuó la reposición de redes de voley y papi futbol. Finalmente, en los últimos días se hizo bacheo del camino de acceso con dos camiones de tosca y uno de cascotes, a los cuales se agregarán en breve cinco camiones más. Si ésto no es trabajo, el trabajo, donde está?

SUBCOMISION DE ASUNTOS LEGALES

Esta Subcomisión brindó el apoyo legal a las diversas subcomisiones , en aquellos temas que requirieron su atención.

Se continuó con el interdicto de obra nueva contra la MCBA y los concesiona rios, habiéndose presentado la pericia de ingeniería de la que resulta que la Punta Carrasco se encuentra a menos de 130 metros del muelle del Club. En base a éllo, se está evaluando la posibilidad de formular otro reclamo tendiente a obtener la reparación del perjuicio que ocasiona la afectación de la parte útil del muelle para pesca en bajante.

de la parte útil del muelle para pesca en bajante. Se recibió una demanda por daños y perjuicios ocasionados a un automóvil estacionado en la playa del Anexo Guazú y se contestó la misma solicitándose su rechazo por no ser responsabilidad del Club de acuerdo a los reglamentos vigentes.

CLUB DEL NIÃO PESCADOR

Se realizaron dos concursos de pesca para niños en las siguientes fechas:

1ro. 4 de marzo de 1990 2do. 8 de abril de 1990

Cabe destacar que los dos torneos , contaron con gran cantidad de niños y que se obtuvieron gran cantidad de piezas. Algunos participantes que debutaban en la actividad de la pesca, obtuvieron inmejorables resultados. En el segundo de los concursos que se realizó el día 8 de Abril de 1990, al terminar la entrega de premios en el bar , se realizó una merienda compuesta de panchos y gaseosas en la que participaron niños y padres.

SUBCOMISION DE CADETES

El equipo de Cadetes de la Institución finalizó el año 1989, ocupando el 5* Puesto en la Clasificación General efectuada por la FEMEPYL, éso en la parte deportiva; en la otra faz, todos sus componentes han sido a lo largo del año un motivo de orgullo por su conducta dentro y fuera del Club.

Debemos despedir a 3 valores:Oscar Dono y Pablo Gonzalez que pasan a revistar en la categoría superior y a Eduardo Cinque, que enseñó sus primeras armas a todos estos chicos y que fue la gran ayuda de Enrique Marti para ir formándolos. Congratulaciones para todos éllos.

Se iniciaba el corriente año asumiendo la Capitanía el Sr. Jorge Salem , de reconocidos conocimientos deportivos y dueño de un excelente carácter y un trato muy especial con los cadetes.

En el equipo actual nos representa:

FERNANDO PULELLA
JOSE GONZALEZ
ADRIAN GIANNINI
NICOLAS DONO
HERNAN GAURISSO
MARIANO BERNARDEZ

Hemos participado en dos Concursos Metropolitanos ocupando el 3* y 2* puesto, con lo cual vamos segundos, en la clasificación general.

A pesar de su juventud, son dignos de destacar la corrección, el trato y la conducta de cada úno de éllos , siendo para el Club un legítimo orgullo el poder manifestar que nunca recibimos una queja de un asociado por actos de inconducta de algún cadete.

Deseamos que el ejemplo de estos chicos, sea el motor que impulse a otros a unirse a este maravilloso grupo.

SUBCOMISION DE PESCA

3 y 4 de marzo, se realizó en Santa Teresita la selección de Mar.

1ro. JOSE LUIS DAQUINO - Campeón

2do. OSVALDO KAESER – Sub Campeón

3ro. EDUARDO CINQUE

11 de marzo, Primer Concurso caña 2.50 "VIII"horas.

MAYORES 1ro. JOSE LUIS DAQUINO

2do. CARLOS ORTEGA

3ro. MAXIMO KOPF

DAMAS 1ra. GABRIELA NOTO

2da. OFELIA PULELLA

CADETES 100. FERNANDO PULELLA

2do. ALBERTO GONZALEZ

17 de marzo, Segundo Concurso Caña 2.50

MAYORES 1ro. MAXIMO KOPF

2do. MIGUEL LAVORATO

3ro. FRANCISCO CINQUE

DAMAS 1ra. OFELIA PULELLA

2da. ELOISA GIANNINI

CADETES 1ro. ALBERTO GONZALEZ

2do. FERNANDO PULELLA

18 de marzo, Tercer Concurso Caña 2.50

MAYORES 1ro. JOSE LUIS DAQUINO

2do. FRANCISCO CINQUE

3ro. MIGUEL LAVORATO

DAMAS 1ra. ELDISA GIANNINI

2da. GABRIELA NOTO

CADETES 1ro. ALBERTO GONZALEZ

2do. ADRIAN GIANNINI

Final caña de 2.50-Mayores

MAYORES JOSE LUIS DAQUINO CAMPEON

MAXIMO KOPF SUBCAMPEON

DAMAS

ELDISA GIANNINI

GABRIELA NOTO

CAMPEDNA SUBCAMPEDNA

CADETES

FERNANDO PULELLA ALBERTO GONZALEZ SUBCAMPEON

CAMPEON

El 25 de marzo, se realizó en la Asociación Argentina de Pesca, el Metropolitano Caña 2.50.

Clasificación: por equipo 2* (Sub Campeones Metropolitano) por puesto individual: 1* Eduardo Cinque - Campeón : 3* José Luis Daquino

El equipo: Ofelia Pulella, Gabriela Noto, Elosia Giannini, Fabiana Gaurisso, Marta Noto

Capitan: Miguel Lavorato.

Cadetes: Clasificación por equipo: 3* Puesto El equipo: Fernando Pulella, Adrián Giannini , Alberto Gonzalez , Nicolás

Dono

Capitan: Jorge Salem

1* de Abril, Primer Concurso caña 3.50 "X" HORAS

MAYORES 1ro. MAXIMO KOPF

2do. JORGE SALEM 3ro. JORGE ARANEO

DAMAS 1ra. FABIANA GAURISSO

2da. GABRIELA NOTO

CADETES 1ro. ALBERTO GONZALEZ

2do. FERNANDO PULELLA

7 de Abril, Segundo Concurso Caña 3.50

MAYORES 1ro. JORGE SALEM

2do. JORGE BAILD

3ro. CARLOS AMENDOLA

12 al 16 de Abril,se realizó en Mar del Plata,la preselección Sudamericana Equipistas: MAXIMO KOPF y MIGUEL LAVORATO, clasificando en 5* lugar.

5 de Mayo, se realizó el Metropolitano Damas y Cadetes caña 2,50 (En la lo calidad de San Fernando) DAMAS:

Clasificación por equipo: 1% - CAMPEONAS

Clasificación por puesto individual: 1* - GABRIELA NOTO - CAMPEONA Clasificación por puesto individual: 4* - FABIANA GAURISSO

El equipo: OFELIA PULELLA, GABRIELA NOTO, ELDISA GIANNINI, FABIANA

GAURISSO, MARTHA NOTO.

MIGUEL LAVORATO Capitán:

Clasificación por equipo: 2* - SUB CAMPEONES

El equipo: NICOLAS DONO, ALBERTO GONZALEZ, FERNANDO PULELLA, ADRIAN

GIANNINI

Capitán: JORGE SALEM

6 de Mayo se realizó el Primer Concurso de Laguna (Sauce Grande)

1ro. CARLOS GAZTELU 2do. EDMUNDO GAURISSO

3ro. HECTOR BORZONE

Con la concurrencia de 104 socios vitalicios y activos, se inició, con la Presidencia del Sr. Joaquín Rocca Rivarola, la Asamblea Extraordinaria citada por el Sr. Presidente, en uso de las atribuciones que le confiere el artículo 44*, inciso g) de los Estatutos de la Institución, para tratar la incidencia de la situación económica nacional en las finanzas del Club.

El Sr. fresidente comenzó la Asamblea dando una amplia explicación sobre los distintos problemas ocasionados por la elevada inflación, y por la inestabilidad que ha caracterizado la economía argentina en los últimos tiempos.

Realizó asimismo un análisis comparativo profundo y medular, en el cual se tuvieron en cuenta fundamentalmente las variaciones de los precios reales y los índices oficia les, la gran influencia que los aumentos de salarios han tenido en la economía del Club, dada la composición del personal, y los incrementos de los insumos más usuales que requiere el mantenimiento de la infraestructura costanera y los anexos Chascomús y faraná Guazú.

En su larga exposición, el Sr.Rocca Rivarola hizo especial hincapié en que la Asamblea no había sido citada para fijar una nueva cuota social , ni tampoco para modificar los Estatutos, sino para crear los medios idóneos como para que la Comisión Directiva pueda defender en caso necesario, dados los bruscos y grandes vaivenes del acontecer económico y las decisiones gubernamentales, el patrimonio del Club en todos sus aspectos.

Señaló con especial énfasis y ejemplos qué, respetando los indices del INDEC exclusivamente, en los últimos siete meses la cuota perdió poder adquisitivo hasta un extremo tal , que si en el mes de Enero no se hubiera recurrido a recursos de emergencia, las cuentas del Club estarían en rojo.

Fue por esas razones que la Honorable Comisión Directiva , luego de realizar varias sesiones extraordinarias hacia fines de 1989 y principios de 1990 , resolvió convocar a esta Asamblea , hecho nunca utilizado por élla desde que asumió la dirigencia de la Institución el 9 de Diciembre de 1981, pero que en esta emergencia , se presentó como la obligación ineludible é impostergable de efectuar la convocatoría para informar como corresponde, a los señores socios, de estos problemas y ofrecer las posibles soluciones a esta problemática.

Fara éllo se propuso adoptar mediante la Asamblea un conjunto de Disposiciones Transitorias, agregadas al Capítulo IX de los Estatutos, que dice así:

1* LA CUOTA SOCIAL SERA FIJADA QUINCENALMENTE POR LA COMISION DIRECTIVA, LA QUE PODRA UTILIZAR, SEGUN LO JUZGUE NECESARIO, COMO BASES DE CALCULO PARA SU DETERMINACION , LAS EVALUACIONES DE LOS INDICES PREVISTOS POR EL INSTITUTO DE ESTADISTICAS Y CENSOS (INDEC); LOS NIVELES DE SALARIO MINIMO DE PEON INDUSTRIAL O CUALQUIER OTRO ELEMENTO PUBLICO E IDONEO DE REFERENCIA. ASIMISMO, Y DADAS LAS ESPECIALES CIRCUSTANCIAS QUE VIVE LA ECONOMIA NACIONAL, SE PODRA TOMAR EN CUENTA PARA ESTAS EVALUACIONES QUALQUIER OTRO TIPO DE URGENCIA TALES COMO AUMENTOS IMPREVISTOS DE SA LARIOS, INCREMENTOS NOTABLES DE TARIFAS PUBLICAS, FIJACION DE TIPO DE CAMBIO ETC., QUE POR SU INDOLE MODIFIQUEN O ALTEREN LA ACTUAL SITUACION.

ESTAS ATRIBUCIONES CONSIDERADAS DE EXCEPCION, SERAN UTILIZADAS POR LA COMISION DIRECTIVA A FIN DE PRESERVAR EL PATRIMONIO DE LA INSTITUCION Y SU NORMAL DESENVOLVIMIENTO, AD REFERENDUM DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA, O DE UNA ASAMBLEA EXTRAORDINARIA CITADA BAJO LAS NORMAS QUE ESTABLECE EL PRESENTE ESTATUTO EN SUS ART. 44 INCISO G, Y ART. 66.

2* LAS MISMAS ATRIBUCIONES SON CONFERIDAS A LA COMISION DIRECTIVA PARA EL TRATAMIENTO DE LA CUOTA DE INGRESO A LA INSTITUCION.

A rengión seguido se refirio a distintas propuestas escuchadas en el Club en días anteriores a la Asamblea, a fin de evitar una larga enumeración de propuestas, dando así el punto de vista de la C.D. sobre las mismas e informando sobre porcentajes de gastos en cada sector de la Institución, incidencia de los sueldos en la economía del Club movimiento de asociados, volumen de cada actividad y su influencia económica, po-

El 29 de noviembre , tras una larga y dolorosa lucha por la vida que quizá amo como pocos, se nos fue Héctor. Ese empecinado amigo de los Niños y como tal , motor y dinamismo del Club del Niño Pescador. Ese emocionado y agradecido pescador delteño , del Delta que tanto gozaba . Ese padre y marido ejemplar , cuyo recuerdo estoy seguro que se retemplará todos los dias en la presencia deseada en el Club de Beatriz y de los chicos, por todos los tiempos que vengan. Ese dirigente sobrio y observador de aciertos y defectos. Ese amigo de sus amigos. Ese tipo macanudo de las risas y las sobreme sas, de las anécdotas y los chistes, querido por todos, justamente por éso, porque era imposible no quererlo, destilando bondad y afectos a mano llena.

Luchó por la vida con la fuerza y la moral que sólo ponen los grandes en la demanda Y no me cabe duda que por éso vivió más de lo posible,ganando día por día, hora por

hora, con una fe conmovedora.

Siempre estuve convencido que lo único que queda del hombre es su bagaje de ejemplo, hecho lecciones para los que quedan.

Ahí están los tuyos , Héctor, sólidamente plantados en ese surco profundo y fértil

que fue tu vida.

Cuando supe que tus cenizas -siguiendo tu expresa voluntad- habían sido esparcidas desde el Club en tu querido Río de la Plata , entendí la firmeza de tus convicciones de la vida, ante la muerte.

Cuantas veces, cuando estemos pescando alli, vendrá tu sonrisa permanente a la memo-

ria.

Joaquin

NOTICIAS VARIAS Y BREVES

La economia que nos hizo hace una año suspender el Boletín Informativo , nos obliga a ser muy breves, en este sintético, casi telegráfico.

Gran pesca en el Club. Surubies, una carpa record de Francisco Navares DOCE KILOS!! bien por el pibe de Omar... bogas, dorados (yá salió uno de cuatro kilos), varias rayas, millones de bagres que son la delicia de los concurseros, pejerreyes en verano: Doria los sigue sacando cada vez que sopla un poco de sudeste, etc. Venga!!!

Tras de 26 años de servicios distinguidos, se fue Marcos Andrade y fue despedido como merecia con un asado compañero en territorio guazucero. Medalla de Oro. Discursos emocionados. Un pedazo de la historia del Aneko. Con dos hijas, (úna yá por hacerlo abuelo) nacidas alli. Un buen pasar, algunas cuantas vacas, con unas cuantas canas y el futuro seguro, dá gusto pensar que ésto le pasó a un tipo que dió mucho por el Club Chau Marcos. Hasta el próximo truco que seguro, vendrá a compartir más de una vez.

El socio vitalicio Sr. Oates , mandó desde Australia donde reside, un cheque de U\$S 50 , para pagar el ropero que tiene en el Club . Y pidió en su carta que el sobrante sea reservado para pagar futuras deudas que provoque ese ropero. Qué lindo!!!

El"Nono"Federico Riganti Muñoz y Juan Carlos"Cacho"Rodriguez,dejaron el 3 de Diciem bre la Comisión Directiva. Pero ninguno de los dos dejó el Club. Siguen viniendo casi todos los días y están donde hace falta sin que nadie los llame. En nombre del Club, gracias en serio por todo lo hecho y lo que van a hacer.

Rafael *Rafa*, siguiendo a muerte con su actividad de siempre en el Anexo Faraná Gua zú , ahora atiende a las mil maravillas el buffet del querido lugar . Es el Encargado más joven y seguramente mejor, del mejor Club de Entre Ríos. Hay que ir al Guazú para darse cuenta. Además, ya Fernando, como antes las hijas de Marcos, *gatea* en el Anexo. Y cuando este Boletín llegue a los socios, una nueva cria alegrará el hogar de Silvina y de Rafa. Llegó cuando tenía 18 y se irá seguramente, dentro de muchísimos años Por estas cosas del Club y de la buena gente...

Cuando la sudestada de noviembre metía miedo , pasando las olas por arriba del mue-

lle, la querida Lila estaba adentro. Mientras tanto el Club de sesenta años se mantuvo firme y seguro. Sólo se movieron algunos bancos. Enfrente, la obra de seis meses parecia caerse a pedazos. Ironías del destino argentino...los empleados del Club, 10 puntos: Ramirez, Verón, José, Dante, Julio, todos. Allá enfrente, no había nadie. El destino argentino...eh?

Chascomus, está hecho una maravilla. Cada vez vá más gente a pasar unos dias, entre la paz del lugar, el canto multitudinario de los pájaros, todos los matices del verde natural y la cada vez más insinuante vuelta del pejerrey, que centimetro a centimetro con una desesperante lentitud, recupera tamaño. Forque lo que es cantidad...es impresionante!! La sequia que lleva casi tres años ha secado casi las lagunas encadenadas pero cuando unas buenas lluvias que están cayendo hagan recuperar nivel, apostamos a Chascomús.

For si alguien no entendió bien: la indexación quincenal de la cuota mensual se hace para que, aquél que al día 16 de cada mes no haya pagado la cuota del mismo mes, tenga que pagar con el aumento del costo de la vida de esos quince días. Es decir, que el que pagó, pagado está.

En ocho años, ocho Asambleas Ordinarias y una Extraordinaria han aprobado lo actuado. La Comisión Directiva quiere y lo hará, mantener la misma conducta. Sólo ha buscado defender al Club de los defasajes de una economía nacional que nadie en el mundo puede entender.

QUIERO SEGUIR RIENDO !!! por el gato de la torre

Casi me pongo a escribir en serio. 🗀 🔠

Gracias a Dios, y a los socios de este Club maravilloso, puedo seguir riendo , porque tengo una razón fundamental para ser feliz. Este Club. Mi casa desde que nací. La casa de mis viejos. Y la de mi abuelito que como alguna vez dije, murió bajo las ruedas de una chata basurera cuando Salguero se llamaba Canning y alli estaba la canchita de Sportivo Falermo. Cuando los surubies, en los dias de sudestada subian por el Arroyo Ugarteche.

Cuando Julio ya estaba en el Club.

Cómo no voy a reir cuando veo que la gente alegre , la que piensa toda la semana en las pizzas de Pablito Carusso , la que cuelga los salamines los sábados al mediodía , cuando llega el momento , se arremanga y viene a la Asamblea . Cuando Bianchi deja de gritar por un ratito y viene a hacer fuerza por el Club . Cuando el salón se llena de esposas activas. Cuando los pescadores de concurso dejan por un rato las tubys y saltonas y vienen. Cuando los pescadores de concurso dejan por un rato las tubys y saltonas y vienen. Cuando la banda del mareógrafo deja de cargarlo a Ricardo y se pone seria un ratito pensando en el Club. Cuando los *jueveros* dicen presente. Cuando los responsables del Honor del Club, vienen con su representatividad a opinar y pensar so bre las cosas de algo que quieren tanto. Cuando vitalicios de mucho tiempo atraviesan el muelle de entrada con lluvia y todo para estar. No quiero olvidar a nadie, pero mis arterias no me dejan ser absolutamente justo. Todos. Allí está. Todos.

Pleno enero . Un calor que me hizo pasar una semana paseando por el muelle de noche porque no podía dormir, y sin embargo, qué Asamblea !!!

Ché Ricardo, no vale ésto un asado de festejo. Tanto como para, a los postres, acordamos de todos los tiempos. Yo sé que con el símbolo nos acordamos de todos: Eliseo, estaría riendo.

THE STATE OF THE S

 $e^{-i \gamma_{1} + i \gamma_{2}}$ is the first of the $e^{-i \gamma_{1} + i \gamma_{2}}$. Observe a fixed $e^{-i \gamma_{2} + i \gamma_{2}}$

There is the bolt of the bolt

CLIPTON ENGER NO COLUMN CONTRACTOR DE LA COLUMN DE LA COL

Sr. Asociado:

A fin de actualizar sus datos rogamos completar la presente y devolver a la brevedad

Gracias.

| Nro. de Socio : Categoria : 00- Act. 20- Cad. 01- Vit. 30- 50% 10- Adh. 40- Res. |
|--|
| Apellido y Nombre |
| Datos Particulares |
| Domicilio |
| Localidad |
| Codigo T.E. Particular |
| Datos Comerciales |
| Domicilio |
| Localidad TITTITTTTTTTTTTTTTTTTTTTTTTTTTTTTTTT |
| T.E.Comercial |
| Otros Datos |
| Fecha de Nacimiento Nacionalidad E= Extrang. |
| Tipo de Documeneto |
| C=Casado M=Masc. Estado Civil S=Soltero Sexo F=Femen. Z=Divorc. |
| Ocupacion |
| |